



Spitalumbau Phase 1

Nach der Eröffnung der topmodernen Geburtsklinik im Herbst 2013, konnte im Jahr 2014 zügig die nächste Phase der Gesamterneuerung des Spitalgebäudes umgesetzt werden. Schwerpunkte bildeten u.a. die neue Schmerzklinik, das neue Zentrum ART für Kinderwunsch der Firma Viollier AG, Basel, die erweiterte Tagesklinik, der neue Fast-Track-OP und der neue Hauptempfang des Spitals. In nur 3 ½ Monaten wurde die Hauptküche des Spitals umgebaut und erweitert. Ein Bettentrakt im 3. OG des Spitals wurde saniert und WC-Anlagen im Bereich des Eingangs umgebaut. Zudem wurden im ganzen Haus diverse Erdbebenmassnahmen vorgenommen.



Ein Bettentrakt im 3. OG des Spitals wurde saniert und WC-Anlagen im Bereich des Eingangs umgebaut. Zudem wurden im ganzen Haus diverse Erdbebenmassnahmen vorgenommen.

Der Eingangsbereich und Empfang wurde völlig neu gestaltet.



Die Notwendigkeit einer minutiösen und anspruchsvollen Planung und exakt getakteter Umsetzung, kann am Beispiel des neuen (sechsten) Operationssaals ermessens werden. Erstellt wurde dieser OP samt Nebenräumen, während die vier daneben liegenden Operationssäle in Betrieb waren.

Ein weiteres abgeschlossenes Teilprojekt mit direktem und erlebbarem Nutzen für jede Patientin und Wöchnerin sowie für jeden Patienten, ist die Installation der „Universellen Kommunikations-Verkabelung“ (UKV) im ganzen Spitalgebäude. Jedes Zimmer wurde zudem neu mit einem Patienten Universal Terminal - für Telefon, Radio, TV Internet mit WLAN - ausgestattet. Es wurde auch nachts und zeitweise am Wochenende gearbeitet, um den Betrieb im Spital uneingeschränkt aufrechterhalten zu können.